

La Fondation DK

La Prochaine Etape

Chère Fondation DK,

Depuis quelque temps maintenant, je m'intéresse à l'histoire des groupes théosophiques, en relation avec les Maîtres Ascensionnés, ainsi qu'au nouvel âge en général. Récemment, comme par hasard, ma curiosité a été éveillée par les scénarios concernant 2012 qui se répandent abondamment sur Internet. Alors que je m'intéressais à ces questions, je ne suis jamais parvenu à mener ce que l'on pourrait appeler une vie spirituelle – ce n'est pas faute d'avoir essayé - jusqu'au jour où, c'est tout récent, je commençai de pratiquer le Kriya Yoga.

J'ai été très attiré par les messages figurant sur votre site et me suis demandé si vous voudriez bien me faire une suggestion quant à « une possible prochaine étape dans la bonne direction ».

Merci de bien vouloir prendre le temps de lire ceci, car je sais que vous recevez probablement beaucoup de courriels.

Avec mes sincères salutations,

*Paul Landry
UK*

Hello Paul,

Merci pour votre courriel.

Etant donné l'accent placé par la FDK sur l'action, je vais vous encourager à considérer que le travail de votre prochaine étape consistera à définir votre relation avec l'information concernant 2012. Représente-t-elle pour vous une réalité ou n'est-elle qu'une proposition intellectuelle ?

Si vous l'envisagez comme une réalité, alors soyez conscient que chacun d'entre nous dispose de très peu de temps. Je me rends compte depuis bien longtemps que pour la plupart des gens la collecte d'informations représente une fin en soi : elle ne va pas les conduire à passer à l'action, ni maintenant, ni jamais, bien que beaucoup n'en soit pas conscients parce que prendre des initiatives ou faire des sacrifices n'a jamais fait partie de leur approche de la vie.

La Fondation DK considère que la phase de prise de conscience est maintenant terminée. À présent, nous nous préparons à nous organiser sur le terrain à

travers le projet Koruna. Par le moyen du Plan de l'Arche nous transmettons aux membres toutes les informations que nous avons et qu'on nous donne, mais ces informations ne seront pas disponibles au public en général parce que si c'était le cas, elles deviendraient simplement, à leur tour, de la matière intellectuelle circulant sur Internet.

Est-ce que je connais d'autres groupes qui s'organisent pour passer à l'action ? Je suis au regret de dire que non ; La plupart restent bloqués - avec l'idée qu'ils ont de l'événement - sur le plan mental, et ils semblent considérer que cette réponse est adéquate.

Où vous positionnez-vous et comment vous proposez-vous d'utiliser votre temps à partir de là ? Voici des considérations importantes.

Sincères salutations,

Suzanne R.